

## 令和7年度保護者アンケート自由記述一覧（前期）

記述内容	学校の対応
<p>今年は梅雨明けが早く暑い日もあり、水泳の授業ができた日も多いと思いますが、運動会が一学期にかわり、体力測定・水泳と一学期に行事が盛りだくさんで特に1年生は大変だったと思います。</p> <p>熱中症対策も含め、水泳の授業は二学期に回すことはできないのでしょうか？</p>	<p>修学旅行やたてわり班活動など、学校行事との関係もあり、すぐ移行することは難しいのが現状です。ご理解ください。</p>
<p>時々送迎しに学校に行きますが、行くたびに昇降口（靴箱のところ）に砂が沢山あります。</p> <p>週2回しか掃除をしていないと聞きました。ほうきで掃くくらいなら毎日できるのではないのでしょうか？</p>	<p>昼学が週3回、掃除が週2回です。掃除も重要ですが、昼学も重要視しています。掃除の仕方を再度指導し、全校できれいな学校を目指します。</p>
<p>参観日の時に感じたのですが教室が暑すぎました。子供たちは汗かいているので、もう少し涼しくして欲しいです。</p>	<p>申し訳ありません。エアコンの稼働、換気等、常に熱中症対策をして参ります。</p>
<p>下校時刻の案内をこちらに掲載していただいているので、外出先でも確認できて助かっています。同様に給食献立表の案内もHP又はこちらで確認できるようになると助かります。</p> <p>よろしくお願いします。</p>	<p>システム上は可能ですが、献立表の裏にお便りを載せておりますので、手にとってご覧頂きたい思いがあります。</p>
<p>お世話になっております。</p> <p>いつもありがとうございます。</p>	<p>こちらこそ、ありがとうございます。保護者の皆様のご理解とご協力にいつも感謝しております。</p>
<p>シグフィーはとても使いにくい</p> <p>桜連絡網の方がよかった</p> <p>メールが来てても開かないとわからない</p> <p>緊急時にシグフィーできても気づけない</p>	<p>宇部市全体での利用となっているため、変更は難しいです。メール登録の場合、アプリ登録に変えると使いやすくなるかもしれません。</p>
<p>学校でも学校の外でもお友達とよく遊んでいるようで、楽しそうです。</p>	<p>ありがとうございます。「学校」、「家庭」、「地域」の連携ができるように、今後も取り組んで参ります。</p>
<p>3年生になってくじら図書館を利用できるようになり、たくさんの中の中から選び、借りることができるようになって喜んでいきます。</p>	<p>学校だよりでも触れましたが、読書は学力の向上にはかせないものです。読書の素晴らしさについてこれからも指導していきます。</p>